

## Schwarze Haut Säuglingspflegepuppe



Die hautfarbene Säuglingspflegepuppe in Schwarz ist eine **naturgetreue Nachbildung eines neugeborenen Babys**. Sie wurde speziell für medizinisches Fachpersonal, Auszubildende in der Säuglingspflege und alle anderen Personen entwickelt, die Pflegemaßnahmen für Säuglinge erlernen möchten. Mit ihren beweglichen Gelenken, den leicht geöffneten Augen und der tastbaren Fontanelle bietet sie eine **realistische und interaktive Lernerfahrung**.

Mit dieser Puppe können verschiedene Aufgaben der Säuglingspflege wie An- und Ausziehen, Waschen und Wickeln simuliert werden, wodurch sie eine Lernplattform für die wichtigsten Säuglingspflegemaßnahmen bietet.

### Merkmale:

- **Realistisches Aussehen:** Die Puppe stellt einen dunkelhäutigen Säugling dar, dessen Gesichtszüge und Körperhaltung denen eines neugeborenen Babys entsprechen.
- **Bewegliche Gelenke:** Ermöglicht eine große Bewegungsfreiheit, um Pflegehandlungen nachzuvollziehen und das Baby in verschiedenen Positionen zu handhaben.
- **Leicht geöffnete Augen:** Für eine realistische Darstellung des Säuglings, die der Puppe ein lebendiges Aussehen verleiht.
- **Tastbare Fontanelle:** Die kleinen Fontanellen des Säuglings können ertastet werden, so dass man lernt, diese körperliche Besonderheit von Neugeborenen zu erkennen.
- **Angemessene Kleidung:** Diese Puppe kann mit Standardkleidung für Säuglinge an- und ausgezogen werden.
- **Nicht wasserdichte Befestigungen:** Die Gliedmaßen der Puppe sind nicht wasserdicht, so dass sie nicht vollständig in Wasser eingetaucht werden kann, jedoch eine Waschpflege möglich ist.
- **Erhältlich:** Weibliches oder männliches Geschlecht

## Vorteile:

- **Realistisches Lernen:** Ermöglicht ein vollständiges Eintauchen in die Handgriffe und Pflegemaßnahmen, die für die Pflege eines Säuglings erforderlich sind, und vermittelt gleichzeitig einen praktischen und pädagogischen Ansatz.
- **Einfache Handhabung:** Die beweglichen Gelenke bieten eine hohe Flexibilität bei der Nachahmung alltäglicher Handlungen wie Komfortpflege, Wickeln oder An- und Ausziehen.
- **Sichere Praxis:** Diese Puppe ist für den Einsatz in pädagogischen Kontexten konzipiert und kann dank der stabilen und langlebigen Gliedmaßenbefestigungen nicht beschädigt werden.
- **Unterstützung für die Ausbildung in der Säuglingspflege:** Diese Puppe ist ideal für Gesundheitsschulen, Entbindungsstationen oder Ausbilder und bietet ein hervorragendes Arbeitsmittel für das Erlernen der Säuglingspflege.
- **Anpassungsfähigkeit:** Dank der Möglichkeit, ihr Standardkleidung für Säuglinge anzuziehen, lässt sie sich leicht für verschiedene Situationen einkleiden und anpassen.

## Verwendung:

**Ausbildung in der Säuglingspflege:** Diese Puppe ist ein ideales Lehrmittel für die Ausbildung von angehenden Gesundheitsfachkräften, Kinderkrankenschwestern oder Eltern, die lernen möchten, wie man einen Säugling pflegt.

**Praktische Pflegesimulationen:** Hiermit können Sie grundlegende Handgriffe wie das Wickeln, Baden (Waschen), die Pflege eines empfindlichen Säuglings und den Umgang mit seiner Körperpflege üben.

**Unterstützung für Demonstrationen und Workshops:** Ob in einer Säuglingsschule oder bei Schulungsworkshops, mit dieser Puppe können Pflegemaßnahmen sicher demonstriert werden.

Die Säuglingspflegepuppe ist ein **unverzichtbares Hilfsmittel für das Lernen und die Ausbildung in der Pflege von Neugeborenen**. Mit ihrer hohen Realitätsnähe, den beweglichen Gelenken und der tastbaren Fontanelle ist sie eine effektive Unterstützung für Gesundheitsfachkräfte, Schüler und Eltern. Die Puppe eignet sich hervorragend zum Erlernen von Pflegehandlungen und ist ein Muss für alle, die sich die Fähigkeiten aneignen möchten, die für das Wohlbefinden von Säuglingen erforderlich sind.